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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
um den Bereich des Salbker Turmparks besser an das Gebiet des Elbufers und 

insbesondere den westelbischen Radweg anzuschließen, hatte der Stadtrat auf Antrag der 

Ratsfraktionen Bündnis 90/Die Grünen und SPD im Jahr 2012 im Zuge der 

Haushaltsberatungen für das Jahr 2013 den Bau einer Treppenanlage beschlossen. 

 

Die Maßnahme verzögerte sich dann erheblich, unter anderem, da sich technische Probleme 

am Hang ergaben. Zuletzt wurde mit Stellungnahme S0128/18 über den aktuellen Stand 

unterrichtet. 

 
Nach nunmehr fast 10 Jahren ist immer noch kein Fortgang des Projekts festzustellen. 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand dar? 
 
2. Wann ist mit einer Umsetzung der Maßnahme in welcher Form zu rechnen? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender 
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